## Les cyclos randonneurs préparent leur rentrée



Les cyclos randonneurs lors d'une halte, dimanche, devant le menhir de Kerangallou.

Ouest-France

La saison se poursuit au Trégunc cyclo club, avec l'appui des fidèles vacanciers. En septembre, c'est aussi le moment de se joindre à l'esprit convivial de la soixantaine de sportifs.

La saison estivale a baissé le rideau, pour autant le Trégunc cyclo club (TCC) continue de bénéficier de la fréquentation touristique. Ainsi, depuis deux mois, une dizaine de seniors complète les rangs des cyclos. « Particulièrement des vacanciers de Grenoble qui fréquentent le camping de Loch Ven, tenu par Jean-Luc Basset. Certains ont tellement apprécié la région qu'ils ont fini par acheter une maison », précise Loïc Le Goff, le président du TCC.

## Près de 60 adhérents

Un club qui, tout en préparant sa rentrée, accueille tout au long de l'année de nouveaux adeptes de la petite reine. En cette rentrée, le TCC propose trois sorties d'essai au terme desquelles il est possible de signer une licence, moyennant 71 €. « Le public pourra nous rencontrer lors du forum des associations du 7 septembre. Un temps fort qui nous permet d'enregistrer trois ou quatre nouvelles inscriptions. Actuellement, notre peloton a atteint une soixantaine d'adhérents. Si l'on accueille du monde, on songe également à maintenir l'esprit de convivialité », expose le président, qui peut se féliciter d'une saison de sorties estivales réussie. Chacune des trois sorties hebdomadaires a été suivie par un peloton 35 licenciés. « Autre point d'orgue, la randonnée des Pierres debout du 7 juillet. Un événement pour lequel j'avais tablé sur 150 participants. Ils ont finalement été 156 à découvrir les charmes de la région. Une fréquentation dans un contexte difficile puisque le cyclotourisme est confronté au vieillissement de ses membres sans que, pour autant, les jeunes générations prennent le relais. Le cyclotourisme n'est pas un sport de trentenaire », lâche, en souriant, le président.

Concernant son implication en lien avec le tissu associatif, les cyclos randonneurs ne relâchent pas l'entraide. « Une dizaine d'entre nous était présente, lundi, sur les postes de contrôle de la course cycliste du pardon de Saint-Philibert. En l'occurrence, les abords de la plage de Kersidan. Cet apport s'inscrit dans une tradition instaurée maintenant depuis nombre d'années », confie

Loïc Le Goff. Lui et ses bénévoles ne vont pas chômer en septembre, notamment à l'occasion des Journées européennes du patrimoine. « Le 22 septembre, nous invitons le public à participer à la randonnée la Tréguncoise qui permettra de découvrir le patrimoine de la commune », dévoile Loïc Le Goff.